

今週のモーニングセミナー報告

令和3年10月20日（水）の講話 <第869回>

テーマ：倫理で変わる人生

講師：香川県東かがわ市倫理法人会 幹事 昌山晃一 様

昌山さんに初めて会ったのは8年くらい前だったかな？MSの後タバコを一服すっていた場面が思い出されてきました。その時の印象はとても優しく、若いのに倫理を学んでいてすごいなぁと感じました。二年間会長され、事務局のことコロナのこと等とてもたいへんだったと痛感しています。会長挨拶では、いつも奥様のこと、ご両親のこと、会社の従業員さんのことなど思いやりが溢れていて心が暖かくなりました。昌山さんの人間性がにじみ出ていました。幼少期からこれまでの人生において誰もがこうなってほしい！！こうになりたい！！と願望を募らせながら成長してこられたたくましさを感じます。苦難がやってくると倫理の学びを思い起こし実践して頑張っている姿はとてもすばらしく思います。『決断する時は相手にとってどうなのかで決める』この言葉がとても印象に残りました。

担当者：堀口 ちづ代

昌山様、二年間会長としての重責を終えられてホッとしているとか、本当にお疲れ様でした。私は事務長として事務局員さんが辞められて、改めて事務局員さんの縁の下の力を痛感した一人です。たちまちのMSから成り立ちません。その時、昌山さんは自分が何とかやってみると言われて、数カ月は高松の県の事務局まで通われて、きびしいベテランの事務局の方々に（全て女性）指導を受けられ、本業は後回しです。これには頭の下がる思いでした。犬床屋の新居さんのご配慮で事務局を借りる事ができ、塚本さんという事務局員さんに来て頂くことができ、やれやれと思う間もなく今度はコロナ。昌山会長の2年間は倫理経営講演会もできず、コロナの影響でロイヤルホテルは廃業して、今度はMS会場探し、踏んだり蹴つたり2年間でした。でも、今日の講話を聞かせて頂いて、倫理法人会に入会したことによって全て前向きに、又自分を見直し仲間がたくさん居て、自分が素直に生きられたら、こんな楽なことはないとの閉めくくりで、やっぱり大きな器だなと思いました。今後とも東かがわ市倫理法人会の為のご尽力よろしくお願いします。

担当者：比嘉 笑子

子供の頃は貧乏でおとなしい性格。大学は神戸、家業は継ぎたくないと思っていたが呼び戻される。15年程休み無く働き、会社は大きくなるが、家庭の状況は悪くなっていった。リーマンショックで大きな赤字を出したが何とか持ち直す。このタイミングで会社を変えないといけないと思い勉強するが社員に押しつけになり、うまくいかなかった。このタイミングで倫理としっかり向き合うようになる。倫理塾で素直になる事の大切さを学んだ。悩んだときは万人幸福の葉のどの部分にあたるか考えるようになった。

担当者：遠藤 正樹

倫理経営講演会に出席したことでモーニングセミナーにも参加するようになり、また後継者倫理塾で学ぶことで素直になれ楽になれた。2年間の会長の時には事務所移転と事務員がいなくなったことコロナでモーニングセミナーができないなど決断しないといけないことがたくさんあった。その時はみんながよくなることを決断のポイントにしていたとの事。昌山様の優しさの中に強さを感じました。

担当者：富田奈和代

1971年生まれの50歳です。二度目の妻と二人暮らし。趣味がない。会社は、金属のリサイクル・スクラップを扱っています。幼い時から学生時代の事、また親の会社に入社したところからの話まで、父親との確執についても率直に話された。子供の頃、何も利益が出ない散髪屋を父親はしていた事など。倫理に入会してほとんど出席していなかったが倫理経営講演会のチラシを見て出席、比嘉さん（東かがわのお母さん）に声をかけられて翌日出席したのが始まり。倫理に出会っていなければ、自分自身どうなっていたかと思います。後継者倫理塾に参加したことも大事な学びだった。倫理塾のOB会で磯村さんに云われた「心を磨いてないと～ 決断が、決断しかない～」いわれた事。率直に自分の半生を語る講話でした。

担当者：赤山 芳隆

幼少のころは長屋で共同トイレの貧乏な生活をおくった。自宅近くにスクラップでトンネルができる、ゴミ屋敷に住んでいるという気持ちがあり、人と会いたくないという後ろ向きな生活を送る。大学を卒業しても解体の仕事が服も汚れて嫌いだだったが結婚して子供が生まれたことをきっかけに仕事に集中するようになり、売り上げが伸びたものを設備投資して会社が成長していった。15年間くらい正月以外は休まず仕事に取り組んだ。妻からすれば、それが不満に感じていたと思う。リーマンで会社がつぶれそうになった時に、幽霊会員だった倫理経営講演会に参加して、倫理塾にも参加。会長時代は事務局、コロナのことなどあったが決断することが今の会社経営にもいかしている話をされました。すごく内容の濃い話でよかったです。

会長：松浦 清貴

連絡事項

※次回のモーニングセミナーは10月27日（水）朝6:00～北山コミュニティセンターにて経営者モーニングセミナーをします。「今はゆっくり」と題しまして香川県高松三木倫理法人会 幹事 蒲生幸代 様の講話を予定しております。次回も是非ご参加ください。

出席社数 13 社 13 名

香川県東かがわ市倫理法人会 TEL (0879) 26-9000 / FAX (0879) 26-9001

メールアドレス rinri-hk@ma.pikara.ne.jp